



Qué piensa Ricardo Salinas Pliego sobre la reforma que reduce la edad para ser diputado en México



Ricardo Salinas Pliego es uno de los empresarios más reconocidos de México, y también uno de los más ricos. Y es que, según el último listado dado a conocer por la revista estadounidense especializada en temas financieros *Forbes*, el magnate es **la tercera persona más rica del país, solo por detrás de Carlos Slim y Germán Larrea**, y según el mismo medio, su fortuna es de **USD 10 mil 900 millones**.

En esta publicación, compartió otra del presidente de la Cámara de Diputados, **Santiago Creel**, perteneciente al **Partido Acción Nacional (PAN)**. En ella se lee que Creel está **a favor de que “se aproveche el talento de las y los jóvenes que desean servir a México**; aprobamos reducir la edad mínima para ser Diputada y Diputado Federal de 21 a 18 años, y para ser Secretaria y Secretario de Estado de 30 a 25 años”.

Además, dicha publicación está acompañada por un video de Santiago Creel, en donde observa su voto a favor de la reforma, y menciona: “a votar para que los jóvenes puedan ser diputados federales a partir de los 18 años. Mujeres y hombres de 18 años, a partir de este voto, podrán ser diputadas y diputados. Y también, a partir de los 25 años, podrán ejercer como secretarías y secretarios de Estado. Felicidades, enhorabuena, a ejercer ahora sus responsabilidades”, dice el diputado. [...]

[Qué piensa Ricardo Salinas Pliego sobre la reforma que reduce la edad para ser diputado en México - Infobae](#)